

Ressort: Vip´s

Adele will Namen ihres Sohnes nicht verraten

Los Angeles, 14.01.2013, 13:36 Uhr

GDN - Die britische Sängerin Adele will den Namen ihres im Oktober geborenen Sohnes nicht verraten. "Ich verrate seinen Namen nicht. Für mich ist das etwas sehr persönliches. Ich möchte ihn für mich haben", erklärte die 24-Jährige gegenüber "Celebrity Babyblog".

Angesprochen auf ihr neues Leben als frischgebackene Mutter sagte die "Skyfall"-Sängerin, dass sie sehr erschöpft sei. "Ich habe Ausschlag von heißen Fläschchen." Adele heimste am gestrigen Sonntag einen Golden Globe für den Song "Skyfall" ein, den die Britin für den neuen James-Bond-Film komponiert hatte. "Ich bekam mein Kind zwei Wochen, bevor der Film in den Kinos startete. Das war schon schlechtes Timing", erklärte die Sängerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5786/adele-will-namen-ihres-sohnes-nicht-verraten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com